

# 大内中学校通信 紺碧

真岡市立大内中学校 TEL 0285-82-2541  
〒321-4405 真岡市飯貝1159  
HP <http://www.moka-tcg.ed.jp/ouchjhsc>



大内中シンボル・  
キャラクター  
「モーウチモカ」

- 学校教育目標
- 1 意欲をもって学習する生徒
  - 2 健康で実践力に富む生徒
  - 3 豊かな心情をもつ生徒
  - 4 すすんで働く生徒

真岡市立大内中学校  
令和7年度 第8号  
令和7年12月発行

## 校長室から

### 13日間の冬休みを有意義に！

年の瀬も押し迫り、各家庭でもあわただしさが増していることと思います。師走の文字のごとく、本校の教員も毎日生徒のことを思い、走り回っている現状です。

今年1年間の本校生徒たちの活躍はめざましく、県新人大会では、バレーボール部の県大会3位という活躍の報を受けることになり、嬉しい限りです。

さて、学校では「年」と「年度」が両方使われています。令和7年はもうすぐ終わり、年越しを迎え、1月には令和8年になります。しかし、3月までは令和7年度ですから、令和8年に行う卒業式でも令和7年度の卒業式となるわけです。ややこしさはありますが、生徒にとっては気持ちの切り替え、新たな目標の設定など、プラスになることがあります。



2学期の終業式に、しっかりと新年の目標を立てるよう生徒に話したいと思います。私もこれまで、冬休みの目標や1年間の目標など立てましたが、その通りできたためしがありません。しかし、それは無駄ではないことです。その時々に「こうしよう！」と誓いを立てることが大事なんだと、何かの本に書いてありました。目標を達成できる人は素晴らしいですが、できなかつたとしても、そのことを反省し次に生かすことを繰り返すことによって、一歩一歩前進していくことだと思います。ぜひ、冬休みを有意義に過ごしてほしいと思います。

先日、保護者の皆様には学校評価のアンケートをお願いしました。お忙しい中御協力いただきありがとうございました。学校を応援する立場から様々な御意見をいただきました。結果については次号以降でお知らせしますが、生徒からのアンケートを含め全教職員で検討を重ね、さらにより大内中にしていきますので、どうか今後ともよろしくお願ひいたします。

次年度の生徒会役員選挙を実施しました。会長及び副会長に計10名が立候補し、選挙運動はMeetによるライブ配信で行われました。実施形態が昔とはずいぶん違ってきたなと感じつつ、カメラの前の立候補者の堂々とした発表に、誰に託しても大内中をさらに発展させてくれるだろうと思い安堵しました。今後大いに活躍してくれることを期待します。



【国際交流 11/13 (木) ~19 (水)】

真岡西中学校と合同で、台湾斗六市にある正心高級中學を訪問しました。本校からは7名の生徒が参加しました。現地では大歓迎を受け、地元の中学生と様々な交流をしました。さらにはホームステイを通してかけがえのない思い出をたくさん作ることが出来ました。なお、次年度は受け入れの年となります。



【避難訓練 11/25 (火)】

今年度2回目の避難訓練はVR体験と水消防器体験をしました。特にVR体験では、火災時の避難の怖さを仮想空間で体験しました。いずれも命を守るために大切な経験ができました。

## 【人権集会 12/10 (水)】

世界人権デーに合わせ人権集会を行いました。  
環境委員による企画で、無作為のグループになった生徒同士で相手の気持ちを考えながら課題（グループの全員が好きと考える給食のメニューを同時に発表する等）を解決する活動を行いました。  
相手の気持ちを考えることで人権の意識を高めました。



【生徒会役員選挙・意見発表会 12/12(金)】

意見発表会では、立候補者が公約を堂々と発表しました。聞いている生徒達もメモをとるなど真剣に聞いていました。意見発表会後生徒達は貴重な一票を投じていました。



※学校のホームページも御覧ください。よろしければ「いいね」ボタンを押してください。